

**REISEBERICHT – FACHBEREICH ROMANISTIK – STUDIENGRUPPE FRANZÖSISCH
STUDIENREISE NACH PARIS – WINTERSEMESTER 2023-2024
LEHRENDER: Damien Wilhelmy, Senior Lecturer für Französisch**

TEILNEHMER: Rachele Moriggi (Senior Lecturer für Italienisch), Kimberly Scherer, Anna Seethaler, Katharina Lindner, Maja Savić, Julia Reiter, Jana Rechberger, Sabrina Klinger, Bernadette Klinger, Sara Cosabic, Andreas Hierzegger, Veronika Bäuml, Katharina Zepf, Jakob Wakonig



Voyage d'études à Paris du 7 février 2024 au 14 février 2024

Le voyage d'études a débuté le 7 février 2024. Nous aurions dû partir en avion de Munich mais les employés de la Lufthansa ont eu la bonne idée de faire grève juste le jour de notre départ et bien-sûr, notre vol a été annulé... Fort heureusement, nous avons pu nous rabattre sur le train de Salzbourg à Paris-Est, avec 2 changements. Cela n'a pas gâché notre séjour, bien au contraire ☺ L'ambiance dans le train était formidable et nous sommes arrivés directement en gare de Paris-Est, ce qui nous a permis de rejoindre très rapidement notre appart'hôtel : ADAGIO Paris Buttes Chaumont, dans le 20^{ème} arrondissement. Vers 21 heures, tout le monde a pu prendre possession des appartements et s'installer. Tous les étudiants étaient logés à 2, à 5 ou à 6 dans des appartements très bien conçus, avec cuisine, plusieurs chambres et salle de bains privative.



Après ce long périple et une bonne nuit, la découverte de Paris a pu commencer. Au programme de ce premier jour (jeudi 8 février), la visite de l'Assemblée nationale constituante avec le Sénat le Parlement de la République française. Notre guide nous a menés dans la majorité des salles du Palais et bien-sûr dans l'hémicycle. Elle a pu nous donner pendant deux heures des informations très intéressantes sur l'histoire de ce bâtiment mais aussi sur le fonctionnement du pouvoir législatif en France. Les étudiants ont eu ensuite quartier libre jusqu'à 19h15 et ont pu commencer leur visite de la capitale française.

Certains d'entre eux n'étaient jamais venus à Paris ni en France.



Nous nous sommes donné rendez-vous en soirée devant le fameux théâtre Mogador où nous avons pu voir la comédie musicale « Le Roi Lion ». Un spectacle époustouflant qui restera gravé dans les mémoires. Deux heures et demie de pur bonheur avec une mise en scène incroyable.

Le lendemain, nous avons eu l'honneur d'être accueillis au « österreichisches Aussenwirtschaftscenter » qui a ses bureaux près du Trocadéro. Madame Bernadette Pointl, elle-même de Salzbourg, nous a présenté l'organisme et les grandes entreprises autrichiennes actives en France. Nous avons pu découvrir le travail d'un tel organisme et les étudiants ont été invités à postuler pour y effectuer un stage. Cette visite était principalement destinée à nos étudiants en SWK (Sprache-Wirtschaft-Kultur) qui ont pu obtenir des informations essentielles quant aux débouchés dans ce secteur.



Samedi, nous nous sommes rendus à Versailles où notre groupe était attendu à 11 heures pour la visite du château. Malgré un flot énorme de touristes, nous avons pu découvrir les pièces du château et nous promener dans les immenses jardins. Vers 13 heures, nous nous sommes dirigés vers le centre-ville de Versailles et les étudiants ont eu deux heures de quartier libre, l'occasion de se restaurer et de faire du shopping dans les rues de la ville.



Toute la journée du dimanche était libre, à part la soirée où était prévu une séance cinéma dans le cinéma mythique du Grand Rex, au milieu des Grands Boulevards. Le film que nous avons vu s'intitulait « Cocorico », une production bien franchouillarde pendant laquelle nous n'avons pas arrêté de rire.



La journée du lundi était consacrée à la visite de la ville médiévale de Provins, située à 80 kilomètres dans le sud de Paris. Cette cité avec ses bâtiments médiévaux et ses boutiques traditionnelles nous a enchantés. Pendant 5 heures, les étudiants ont pu découvrir les monuments de cette ville, se restaurer, acheter des produits régionaux et passer un moment presque magique dans les ruelles de la vieille ville. Vers 18 heures, nous étions revenus à Paris et nous sommes allés tous ensemble au restaurant « Papy aux Fourneaux », un restaurant traditionnel français où nous avons passé une soirée conviviale, amusante et culinaire. La particularité de ce restaurant ? Tous les plats français sont servis dans de grandes casseroles (comme chez mamy et papy ☺). Le restaurant dispose aussi de canapés où on peut jouer à des jeux de société et de babyfests.



Afin de permettre aux étudiants de faire la grasse matinée et de terminer la visite de Paris, toute la journée du mardi était libre. Et en plus, il a fait beau, tout le monde a pleinement profité de cette journée pour découvrir des lieux incontournables de la capitale.

Malheureusement, le voyage touchait à sa fin et nous avons dû quitter Paris mercredi matin. Notre train partait à 13h51 et c'est le cœur gros que nous nous sommes rendus à la gare de l'Est. Nous sommes arrivés à Salzbourg vers 22 heures.

Je tiens à remercier tous les étudiants pour leur bonne humeur, leur engagement et leur ponctualité. Ce voyage était très réussi et j'espère sincèrement que tout le monde a passé une semaine inoubliable.

J'ai réalisé un petit film avec toutes les photos du voyage ! Regardez-le !

